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الطليحي لـ «الأنباء»: وقوفي أمام سعاد عبداالله.. غير صحيح
@Doua_khattab دعاء خطاب

أكد الفنان والإعلامي عبداالله الطليحي، الذي يعيش حالة من النشاط الفني هذه الفترة، أن خبر وقوفه أمام الفنانة القديرة سعاد عبداالله غير صحيح، موضحا انه 
يتمنى ذلك، لكنها ستكون منتجة مسلسل «جوهرة» الذي سيجسد فيه دور «وليد» محامي الأحوال الشخصية الذي يقع في حب موكلته، وهو من تأليف الكاتبة علياء 
الكاظمي. كما رد الطليحي، خلال حديثه لـ «الأنباء»، على الهجوم الموجه له عبر السوشيال ميديا بعد حلقته مع المعلم السداني عن الاختبارات الورقية والذي تم 

اجتزاؤه ليظهره بشكل غير جيد مطالبا الجمهور بمشاهدة الحلقة كاملة ثم اصدار الأحكام، مبينا ان بعض المواقع تتعمد إشعال الفتن، وأكد ان الطلبة الكويتيين هم 
اخوانة وأبناؤه، كما تحدث الطليحي عن استمرارية عرض برنامج «ع السيف» بشرط فتح المطارات.. تفاصيل أكثر عبر السطور التالية:

ما حقيقية مشاركتك في عمل مع 
القديرة سعاد عبداالله خارج السباق 

الرمضاني؟
٭ انتشــرت منذ فترة بأني لأول 
مرة ســأقف أمــام الفنانة الكبيرة 
ســعاد عبداالله، ولكن للأسف هذا 
الأمر غير صحيــح، ولكن حقيقة 
الأمر أنني سأشــارك في عمل من 
إنتاجهــا الخاص وليــس التمثيل 
معها، بالرغم من أنني كنت أتمنى 
الوقوف أمامها فعلا، وهو« جوهرة» 

للكاتبة علياء الكاظمي.
العمــل فــي مسلســل مــن إنتاج 
الفنانة سعاد العبداالله أمر يغمرني 
بالسعادة، وحتى وإن كانت ليست 
بطلة العمل فيكفي أنها ســتكون 
المنتجة والمشرفة على تفاصيله، 
ولــن تبخل علينا فــي الملاحظات 
التــي ستســاعدنا  والإرشــادات 
فــي تقديم صــورة جميلة وراقية 
للمشــاهد، وكلي ثقــة بأن مخرج 
العمل عيســى ذياب سيعمل على 
إخــراج صــورة وعمل فــي غاية 

الجودة والاحترافية.
وأجسد في العمل الذي يحمل اسم 
«جوهرة» دور «وليد» وهو محام 
له «كاركتر» خاص، والناس تعجب 
بشخصيته، فهو «ثقيل ورزين»، 
ولا تلفت انتباهه أي امرأة، وطبعا 
المحامي بطبيعة الأمر يكون لديه 
الكثير من القضايا، وخاصة تلك 
التي تتعلق بالأحوال الشخصية، 
فعلى سبيل المثال تكون القضايا 
امــرأة ما ترغــب في الطــلاق من 
زوجهــا، أو العكــس، وتمر عليه 
الكثيــر من هذه الحــالات، ولكنه 

يعجب بإحدى الفتيات التي تكون 
لديها قضية من هذه القضايا.

بعد النجاح الذي حققه «أمينة حاف» 
وحصده جائزة أفضل مسلسل خليجي.. 
هل سنراك في الجزء الثاني؟ وماذا 

عن دورك؟
٭ الكل متشجع الآن بعد أن أعطى 
المنتج باسم عبدالأمير توجيهات 
لكاتــب مسلســل «أمينــة حاف» 
المبدع علــي الدوحان، بعمل جزء 
ثانٍ استثمارا للإقبال الجماهيري 
الكبير والنجاح الذي شهده الجزء 
الأول من المسلسل، فجميعنا سعداء 
بأنه سوف يكون هناك جزء ثانٍ، 
وبمشــيئة االله بتواجد كل أبطال 
الجزء الأول، وإن شاء االله سوف 
يكون شيء مختلفا ومميزا، ونراهن 

على نجاحه بقوة.

هناك أخبار متداولة عن احتمالية توقف 
برنامج «ع السيف»، ما حقيقية الأمر؟

الــذي  الســيف»  ٭ برنامــج «ع 
نشاهده الآن هو الموسم الرابع، وهو 
استكمال لما سبقه من حلقات قبل 
شهر رمضان الكريم الذي توقفنا 
خلاله، وبعد ذلك عدنا على ما هو 
متبقٍ من الموسم الرابع، ولكن من 
الممكن أن يتوقف في حالة واحدة 
إذا تم فتح المطــارات، لكن إذا ظل 
الوضع، كما هو فسيكون برنامج 

«ع السيف» مستمراً.

تعرضت للانتقاد في حلقة تتحدث 
الورقية.. بما ترد  عن الاختبارات 

على الجمهور؟
٭ أولا أود أن أوضــح أن جميــع 
الطلبة الكويتيين على رأسي، وأنا 
احترمهم، فهم إخواني وأبنائي، وبلا 
شك اني أحرص على مصلحتهم، 
ولكن مع الأسف هناك بعض المواقع 
الإخبارية تشعل «فتنة» فما حدث 
معي مؤخرا هــو قيام بعض هذه 
المواقع بنشر مقطع لي ليس كاملا ما 

تسبب في الهجوم علي، بعد حلقة 
استضفنا خلالها محمد السداني، 
ود.خالد رشــيد الوكيل المســاعد 
لمناقشة امور التعليم والاختبارات 
مــن تقديمي مــع الزميلــة حصة 
اللوغاني، وأطالب من خلال جريدة 
«الأنباء» بأن يرى الجميع المقطع 
كاملا وبعد ذلك يصدرون حكمهم، 
وبعض المقاطع التي تنتشر على 
السوشيال ميديا الآن يتم تقطيعها 
لإظهاري في صورة غير جيدة. وكل 
ما تحدثــت عنه في هذا الأمر، هو 
أنني مع الاختبارات الورقية، لكن 
محمد الســداني، هو الذي تحدث 
فــي كل الأمــور التفصيليــة التي 
تخص الطلبة، وهذا مجاله ومجال 
علمي، ولذلك أوجه رسالة إذا أراد 
البعــض الانتقاد فعليهم تدشــين 
هاشتاغ «وزارة التربية» باحترام 
والحديث مع محمد السداني، ولكن 
الهجــوم علي غير صحيح، لأنني 
لست أنا المعني بالأمر، فأنا مذيع 
أو محــاور لدي ضيوف أحاورهم 
في موضوعــات مختلفة، وأتمنى 
ألا يغضــب مني أحد، وأنا لا زلت 
عند رأي الشخصي بأن الاختبارات 
الورقية تعطــي مخرجات مميزة 
للطلبة الكويتيين أو خارج الكويت.

وما المشاريع الجديدة؟
٭ هناك مسلسلان دراميان جميلان 
جــدا، الأول مسلســل «الجوهرة» 
للكاتــب علياء الكاظمــي، وأيضا 
مسلســل «عندما لا ينفــع الندم» 
وهذا المسلســل من إنتاج شــركة 

«فروغي».

بعد تعرضه للهجوم بسبب «الاختبارات الورقية»

لمشاهدة الڤيديوعبداالله الطليحي مع الزميلة دعاء خطابالفنانة القديرة سعاد عبداالله

حبيبة العبداالله:  «ميزان» 
بدايتي في كتابة الدراما

ياسر العيلة

الإعلامية حبيبة العبداالله التي قدمت خلال مشوارها الاعلامي العديد من البرامج 
التلفزيونية والإذاعية، سواء الشعرية أو المتنوعة أو الحوارية، خريجة المعهد العالي للفنون 

المسرحية قسم النقد والأدب، اتجهت مؤخرا إلى الكتابة الدرامية للمرة الأولى من خلال 
تعاونها مع شركة «كتويل» للمنتج عبداالله عبدالرضا في مسلسل «ميزان» لإحدى المنصات 

الرقمية. «الأنباء» هاتفت حبيبة، لنتعرف منها على تفاصيل هذا التعاون، فإلى التفاصيل:

حدثينا عن تعاونك الأول ككاتبة مع المنتج 
عبداالله عبدالرضا من خلال عمل من ٨ 

حلقات لإحدى المنصات؟
٭ في البداية أقول الحمد الله على هذه 
الخطوة التي كنت أخطط لها منذ سنوات 
وتحديدا عقب تخرجي من المعهد العالي 
للفنون المسرحية قسم «النقد والأدب»، 
حيث كنت الأولى على الدفعة بتقدير 
امتيــاز، ووجدت تشــجيعا كبيرا من 
أساتذتي في المعهد وحثهم الدائم لي بأن 
أتجه إلى مجال الكتابة بشكل عام، لكن 
بعد التخرج انشغلت بالزواج والأبناء، 
وكنت اكتب أفكارا لأعمال واحتفظ بها، 
ومن حظي ان زوجي عبداالله التركماني 
مخرج وممثل ساعدني على المستوى 
المعنوي اولا، مع العلم انه لم يكن يعلم 
بأننــي افكر في الكتابة الدرامية، وفي 
احدى المــرات فاجأته بأنني أرغب في 
كتابة مسلسل وطلبت منه أن يزودني 
بنماذج من نصوص سابقة حتى أتعرف 
على طريقة كتابة السيناريو والحوار، 
وأرســل لي أكثر من نموذج وتعرفت 
على تكنيك الكتابة وبدأت بكتابة أول 
حلقة من مسلسل «ميزان» وعرضته 
على زوجي ليقراه، وعقب ما قرأه قال 
لي «فاجأتيني!»، وصراحة كلامه هذا 
كان حافــزا لي أن أكمل المشــوار وأثق 

أكثــر بقدراتي وأدواتي، مع العلم انها 
تجربتي الاولى في الدراما التلفزيونية، 
مضيفــة: ســبق ان قمت بعمــل إعداد 
لمســرحية بعنوان «عضة» مستوحاة 
من قصة «الحرباء» للكاتب الروســي 
تشــيخوف، وكانت من اخراج زوجي 
عبداالله التركماني، وبطولة عبدالعزيز 

النصار وعدد من النجوم.

معروف ان المنصات تعتمد على الاعمال 
التي تدور أحداثها حول التشويق والاثارة 
والغموض والجريمة، فهل حرصت أن يكون 
عملك الأول من هذه النوعية من الأعمال؟
٭ المسلسل عبارة عن ٨ حلقات، وفي 
حــال حقــق النجاح بــإذن االله فهناك 
احتمالية تقديم جزء ثان له، وهو من 
إخــراج المخرج المصــري المميز أحمد 
عبدالواحــد، أمــا بخصــوص طبيعة 
المنصــات وبحثهــا عن الأعمــال التي 
تعتمد على الاكشن لم يكن عندي علم 
فيه، وأنا كتبت بالطريقة التي احبها، 
واتجهت الى الاكشن والغموض لأنني 
احــب هذا اللون مــن الأعمال، وأتوقع 
ان ذلــك ســيكون خطــي فــي الكتابة 
مســتقبلا بــإذن االله، لأننــي لا أفضل 
كتابة المسلسلات الاجتماعية، وأعتقد 
أن ذلك نتيجة لخبرة سنين في المجال 

الفنــي والإعلامي ومراقبتي من بعيد، 
وزواجي من ممثل ومخرج جعلني أشعر 
كأني أخوض مجالا ليس جديدا علي، 
لأنني أدرك جيدا ما الذي أريده، وحاليا 
أفضل الســتايل الدرامي الجديد وهو 

المسلسلات القصيرة.

هل لديك نيه لكتابة عمل من ٣٠ حلقة؟
٭ أنا أرى ان مسلســل الثلاثين حلقة 
مناسب فقط لموسم شهر رمضان، وهناك 
نيــة أكيد فــي الأيام القادمــة للتوجه 
لذلك فــي حال حب وإقبــال الجمهور 
على توجهي في لون الأكشن وقتها من 
الممكن ان أكتب مسلسلا من ٣٠ حلقة 

على نفس النسق.

زوجك فنان ومخرج أكاديمي وهو عبداالله 
التركماني فما رأيه في كتابتك؟ وبصراحة 

هل ساعدك في هذا العمل؟
٭ عبداالله ليس فقط زوجي وحبيبي 
وإنما هو موجهي ولكن من بعيد فقط، 
وعبــداالله لم يخض مجال الكتابة من 
قبل ويفضل التخصــص في التمثيل 
والإخراج، لذا اعتقد أن أي شك مستقبلي 
بــأن عبــداالله يســاعدني كتابيــا هو 
موضوع غير منطقي بالمرة، مع العلم 
انه أول من قرأ مسلسل «ميزان» لكنه 

لم يغير أي حدث أو يضيف، فقط كانت 
ملاحظاته فنيه متعلقة بعدد المشاهد 
وتقسيمها، أنا وعبداالله عندما تزوجنا 
كان ومازال بيننــا توافق فكري كبير 
رغم اختلافنا، فكل منا مؤيد ومشجع 
للآخر، وهو كزوجي ووالد أبنائي دعمه 
لي لــه أكبر الأثر بالنســبة لي، ولولا 
دعمه المعنوي لما خضت هذه التجربة.

هل لديك نية لخوض تجربة الكتابة المسرحية 
مجددا؟

٭  لدي عملان للمسرح لم يريا النور 
بعد، وجار البحث عن جهه لإنتاجهما.

بعيدا عن الكتابة.. أين أنت كمذيعة اعتدنا 
على مشاهدتها على الشاشة؟

٭ أنا حاليا موظفة في القناة الثالثة، 
وتقدر تقول عندي أعمال، لكنني لا أعلن 
عنها كثيرا لضيق الوقت، منها برنامج 
يومي اسمه «جرايد» وبرنامج «ملاعب»، 
لكنني أفضل أن أركز في الفترة الحالية 
على مــا يظهر إبداعي الفكري بشــكل 
واضح من خلال الكتابة الدرامية التي 
ما هي إلا ترجمــة لتخيلاتي وأفكاري 
وتجاربي ووجهات نظري، وهذا بحد 
ذاته هــدف كان مســجلا عندي وجاء 

الوقت لتحقيقه.

أكدت لـ«الأنباء» أنه يعتمد على الأكشن والإثارة ومن إنتاج «كتويل»

الإعلامية حبيبة العبداالله مع الفنان والمنتج عبداالله عبدالرضا التشكيك بأن زوجي يساعدني كتابياً غير منطقي بالمرة!

عبدالعزيز السريع: مشاعركم رفعت 
معنوياتي لمواجهة مشكلاتي الصحية

مفرح الشمري

القدير  الكاتب المســرحي  أرســل 
الســريع برســالة نصية  عبدالعزيز 
العلاجية  تتابع رحلته  التي  لـ«الأنباء» 
في مستشــفى «كرومويل» بالعاصمة 
البريطانية، شكر فيها كل من سأل عنه 
وعن حالته الصحيــة متمنيا للجميع 

الصحة والعافية.
القدير  وفيما يلــي نص رســالة 
«بومنقذ»: «أستاذ مفرح أودّ أن أشكرك 
وأقدر مشاعرك كما أشكر هذا الفيض 
من المشــاعر الإنسانية النبيلة التي 
أحاطت بــي من الزملاء الأعزاء ومن 
الشخصيات العامة رسمية وشعبية 
مما رفع معنوياتي وجعلني قويا في 

مواجهة مشكلاتي الصحية الصعبة 
فلهم جميعا الشكر الجزيل والامتنان 
العميــق، أمــا معالي وزيــر الإعلام 
والثقافة فليســمح لــي الجميع بأن 
أوجه له تحيــة خاصة لأنه أول من 
اتصل بي وبادر لرفع معنوياتي، كما 
أوجه الشكر لكل فرد من الذين اتصلوا 
بابني منقذ للسؤال عني وكذلك لمن 
اتصل بابني مؤيد وبالأســرة نساء 
ورجــالا وشــكرا لـ«الأنبــاء» وللأخ 
العزيز عدنان الراشد ولك أخي الأستاذ 
مفرح الشــمري وعاشت لنا الكويت 

وعاش أهلها».
«الأنباء» تتمنى الشفاء التام للكاتب 
المســرحي القدير عبدالعزيز السريع 
والعودة للوطن سالما معافى بإذن االله.

من خلال رسالة شكر فيها «الأنباء» ووزير الإعلام والثقافة

اضطرابات مفاجئة في حالة دلال عبدالعزيز

نادين نجيم خطر على جيرانها!

القاهرة ـ محمد صلاح

أكد مصدر مقرب من اسرة الفنان الراحل 
سمير غانم ان حالة الفنانة دلال عبدالعزيز 
غير مستقرة وتعانى العديد من الاضطرابات 
والتغيرات المفاجئة خاصة في الرئة والجهاز 
التنفسي وتجد صعوبة شديدة في التنفس 
رغم اســتمرار وضعها على جهــاز التنفس 
الصناعي، وان الامر هــو مرحلة أعراض ما 

بعــد الإصابة بكورونا وهــي مرحلة صعبة 
للغاية، رغم شفائها وانتهاء الاعراض الآن الامر 
ترك اثاره السلبية على التنفس، وتم اتخاذ 
اجراءات مشددة في المستشفى الموجودة به 
منعا للزيارة او التقاط صور لها او التحدث 
معها باستثناء ابنتيها دنيا وايمي فقط اللتين 
تطمئنان عليهــا لدقائق معــدودة بالرعاية 
المركزة وتحرصان على ارتداء ملابس زاهية 

الالوان حتى لا تعلم بوفاة زوجها.

بيروت - بولين فاضل

لافتة تحمل جملة «ممنوع دخول الرجال» 
وضعتهــا الفنانة نادين نســيب نجيم أو 
«زهــرة» ضمن أحداث مسلســل «صالون 
زهرة»، تكشــف عــن تعرضها لحادث في 
بداية حياتها جعلتها تغير أسلوب حياتها 
وســلوكها تماما فتصبح زهــرة «نصيرة 
المــرأة» تكرس حياتها للدفاع عن حقوقها 
في أي حال من الأحوال، المساواة بين الرجل 
والمرأة هــو هدفها الذي تعيــش من أجله 
داخل الحارة الشــعبية التي تســكن فيها 
وتعمل فيها داخل «صالون زهرة»، حسب 

موقع «نواعم».
لكن هل ســتهدد «زهرة» حياة الأزواج 

داخل الحــارة؟ وهل ســيراها الرجال من 
جيرانها خطــرا على زوجاتهم ويأمرونها 
بالابتعاد تماما حفاظا على حياتهم الزوجية؟ 
هذا ما ستكشفه حلقات العمل الذي تخوض 
به نادين أولى تجاربها في الدراما القصيرة 
عبر شاشة منصة «شاهد»، والمسلسل من 
بطولة معتصم النهار الذي سيعيش قصة 
حــب مختلفة مع «زهــرة» ضمن الأحداث 

وزينة مكي والإخراج لجو بوعيد.
الــى ذلك، تحصــد ناديــن نجيم حتى 
اللحظة نجاحها عن دورها في المسلســل 
الرمضانــي «٢٠٢٠»، حيــث حصلت على 
لقب أفضــل ممثلة عربية لعــام ٢٠٢١ في 
معظم الاستفتاءات الفنية بناء على تصويت 

الجمهور في كل الدول العربية.

عبداالله الطليحي وفهد باسم في مشهد من مسلسل «أمينة حاف»


